

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Expresar su beneplácito por el excelente desempeño y medalla de plata obtenida por Candela Francisco Guecamburu, en la categoría “Ajedrez Escolar” en el Mundial de Escuelas ISF Ajedrez On Line 2020, realizado en el mes de octubre del corriente año.

Natalia S. Villa

Diputada Nacional

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El ajedrez bonaerense se ha visto encandilado con buenos resultados de varios de sus representantes en los últimos días. En tiempos de pandemia el ajedrez online ha suplantado al presencial y los ajedrecistas tienen la posibilidad día a día de poder medir fuerzas con jugadores de todo el mundo.

El pasado 18 de octubre Candela Belén Francisco Guecamburu, de 14 años, se consagró con la medalla de plata entre más de 300 estudiantes de 38 países, con un puntaje de 7,5 puntos, detrás de la ganadora de la competencia, la iraní Sahar Masoumi Kajaz.

Francisco Guecamburu se vinculó con el ajedrez a los 6 años en el círculo de Villa Martelli y actualmente es miembro de la escuela de ese deporte en el municipio de Vicente López de la Provincia de Buenos Aires.

Valorando los logros obtenidos y acompañando siempre a las jóvenes promesas bonaerenses en sus progresos, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Natalia S. Villa

Diputada Nacional